



Impulsos de los Mensajeros Divinos

Noviembre 2023

Frases extraídas de los mensajes diarios de los Tres Sagrados Corazones

Domingo



Inmaculado Corazón

Lunes



Sagrado Corazón

Martes



Castísimo Corazón

Miércoles



Imaculado Coração

Jueves



Sagrado Corazón

Viernes



Castísimo Corazón

Sábado



Inmaculado Corazón

5 Quiero que cada parte de tu consciencia crea en el poder de la Resurrección, a fin de que la humanidad se redima.

6 La fuerza y el poder de las voces que oran siempre serán irrefutables y se alcanzará la ayuda necesaria para aliviar al planeta y a su raza enferma.

7 Busquen el servicio, el amor y la transparencia y, sin percibirlo, vivirán la redención y, más aún, retornarán a Dios.

8 Sean guerreros disponibles en el amor, en la tolerancia y en la paz.

9 Las puertas del Universo, que son infinitas y desconocidas, cierran las puertas inciertas del planeta, en donde muchas almas están sumergidas y viven el terror y el dolor.

10 Haz de las limitaciones de tu cuerpo la oferta de humildad por la arrogancia de los hombres.

11 Cultiven el diálogo, manifiesten coherencia en sus elecciones, pero sigan fielmente los Atributos de Dios.

12 Yo los invito a orar por aquello que conocen y por aquello que desconocen, así como la Madre de Dios reza por todas las causas y situaciones de este mundo.

13 La vida espiritual no termina en los libros sagrados, sino en la verdadera experiencia de amor y de redención que cada uno puede vivir.

14 Así como eres, Cristo te llamó. Él solo espera que le digas "sí" todos los días.

15 Este es el tiempo de reparar todo el género humano; es la hora de curar, de sanar, para que el Amor de Mi Hijo se haga carne en todos, para que Su Amor Divino triunfe.

16 Lo que está en el centro de tu ser es lo más importante para Mí. Por eso, lo que allí se encuentra debe ser protegido y amparado de las influencias de estos tiempos.

17 Permanece con tu corazón ante la naturaleza y simplemente contempla la Presencia Divina en todo lo que es vida.

18 Amen la vida y respétela. No permitan que la Creación siga siendo ultrajada.

19 No es con guerras ni con enfrentamientos que se resolverán los problemas de la humanidad.

20 No habrá mayor tiniebla u oscuridad que no puedan atravesar a través de la Luz que les da Mi Corazón.

21 Todo en la vida de aquellos que se entregan a Dios puede tornarse un servicio, aunque sus mentes no lo sepan.

22 ¿Cómo creen, hijos amados, que la injusticia, la aniquilación y la destrucción entre hermanos de una misma raza terminará, si aún el cambio no llegó?

23 Nunca hay que dejar de mantener la aspiración hacia lo Alto, porque así permitirás que las corrientes cósmicas de la Luz siempre vengan en auxilio.

24 Que tu vida sea como una luz en el mundo, iluminando el camino de los que se perdieron y devolviéndoles la paz.

25 Que el corazón espejo de cada hijo Mío refleje sobre el mundo el amor y la paz necesarios para estos tiempos de tribulación.

26 Que, con la fuerza y el poder de la oración misericordiosa, Mis ejércitos orantes nunca se cansen de pedir Piedad y Misericordia.

27 Señor, apacigua mi corazón imperfecto, para que siempre Te pueda sentir. Calma mi mente y mis sentidos, para que Te pueda escuchar.

28 Camina en dirección al Corazón de Dios todos los días y busca colocar tus ojos, tu corazón y tus aspiraciones siempre en lo más Alto.

29 La oración es la gran llave que abre la puerta de los Cielos.

30 Hazme digno y merecedor de Tu Misericordia porque por más que muchas veces Te he fallado, Tú, Señor, me impulsas a seguir adelante.